

Fußmalerin Antje Kratz kam 1961 aufgrund einer Contergan-Schädigung ohne Arme zur Welt. Daher besuchte sie eine Schule für Körperbehinderte.

Bereits in ihrer Kinderzeit wandte sie sich der Malerei zu. Von 1978 bis 1981 arbeitete Antje Kratz als Volontärin im Malersaal der Städtischen Bühnen in Frankfurt am Main. Dort absolvierte sie eine vielseitige bildnerische Ausbildung durch Theatermaler Herrmann Haindl. An seinem Künstlerhof in Hofheim am Taunus absolvierte sie zusätzlich ein Studium. Stipendiatin der Vereinigung der mund- und fußmalenden Künstler in aller Welt e.V. (VDMFK) wurde sie 1981, Vollmitglied 1988. So konnte sie ihr Hobby zu ihrem Beruf machen.

Antje Kratz lebt in Frankfurt am Main. In der Region rund um diese Metropole stellte sie alleine und in Ausstellungs- Beteiligungen ihre Werke einer breiten Öffentlichkeit vor. Die Künstlerin malt mit dem rechten Fuß. Ihre bevorzugten Motive sind Stilleben und italienische Landschaften. Kennzeichnend für ihre Malerei sind ein nuancenreicher, sicherer und selbstgewisser Ausdruck.

Museum der Schöfferstadt Gernsheim

Schöffersplatz 1



Ausstellungsdauer

15. März 2025 – 25. Juni 2025

Öffnungszeiten des Museums:

jeden Mittwoch
vom 01.04. bis 31.10. von 17 – 19 Uhr
vom 01.11. bis 31.03. von 16 – 18 Uhr
jeden 1. Sonntag im Monat von 10 – 12 Uhr
während der Ferienzeit und an Feiertagen
ist das Museum geschlossen

Anmeldung für Sonderführungen

unter der Telefonnummer
06258-1081401

Kunst- und Kulturhistorischer Verein
der Schöfferstadt Gernsheim e.V.
Geschäftsstelle: Stadthausplatz 1
D-64579 Gernsheim



Kunst- und Kulturhistorischer Verein der Schöfferstadt Gernsheim e.V.

Behindertenbeirat der
Schöfferstadt Gernsheim



Sonderausstellung Ohne Hand – mit Fuß

Werke von Antje Kratz, fußmalende Künstlerin



Einladung

Samstag, 15. März 2025 um 16 Uhr
im Museum der
Schöfferstadt Gernsheim

Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren,
wir laden Sie für

Samstag, 15. März 2025 um 16 Uhr

herzlich ein zur Eröffnung der
Sonderausstellung

Ohne Hand - mit Fuß

Wir freuen uns, Sie in unserem Museum am
Schöfferplatz begrüßen zu dürfen.

Peter Burger
Bürgermeister
der Schöfferstadt Gernsheim

Klaus Müller
Vorsitzender
Kunst- und Kulturhistorischer Verein

Hans-Josef Becker
Behindertenbeauftragter
der Schöfferstadt Gernsheim
Vorsitzender Behindertenbeirat



Programm

Musikstück Sarah Thrin

Begrüßung Klaus Müller
Vorsitzender Kunst- und
kulturhistorischer Verein

Einführung Hans-Josef Becker
Behindertenbeauftragter

Musikstück

Wie ich mit dem Fuß male Antje Kratz
Künstlerin

Eröffnung Peter Burger
Bürgermeister

Musikstück

Danach haben Sie Gelegenheit, die
Sonderausstellung sowie die anderen
Abteilungen des Museums
zu besuchen.

